

Strasbourg, le 8 septembre

**Weckolsheim :
fermeture de la route de Dessenheim dès le 11 septembre**

A Weckolsheim, la Collectivité européenne d'Alsace va rénover le pont au-dessus du canal Vauban du lundi 11 septembre au vendredi 3 novembre.

L'ouvrage d'art d'une longueur de 13 mètres se situe au niveau de la route de Dessenheim (RD2), au croisement avec la rue de l'écluse.

La Collectivité européenne d'Alsace prendra en charge l'intégralité des dépenses à hauteur de 160 000 €.

Route de Dessenheim fermée

La route de Dessenheim sera fermée du lundi 11 septembre jusqu'au vendredi 3 novembre.

Les usagers suivront un itinéraire de déviation par la commune Dessenheim (RD2, RD13, RD1bis). Les poids lourds seront redirigés par l'A35 et la RD415 via l'échangeur autoroutier N°25 de la Semm.

La Collectivité européenne d'Alsace lance un appel à la plus grande prudence, au respect des personnels mobilisés et des dispositifs mis en place. Près de 2 700 usagers empruntent quotidiennement la route de Dessenheim, dont 225 poids lourds.

Contact presse :

Sylvie Mertz
Responsable Service presse
Collectivité européenne d'Alsace
Tél : 06 87 20 94 11
sylvie.mertz@alsace.eu

PLAN

